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第１１回佐波川かわまちづくり協議会議事録 

                     日 時 令和３年２月２６日(金) 

                     場 所 書面開催 

 

《委員》 

 【関係自治会代表者】 

松崎地域自治会連合会会長       土 井  章 （会長） 

右田地域自治会連合会会長       宮 村 惠 二 

佐波地域自治会連合会会長       山 田 拓 男 

華城地域自治会連合会会長       原 田 義 久 

玉祖地域自治会連合会会長       内 田 元 夫 

 【学校関係代表者】 

松崎地区青少年育成連絡協議会会長   河 杉 憲 二 

右田地域青少年育成連絡協議会会長   久 芳 輝 雄 

佐波地域青少年育成連絡協議会会長   雪 村 和 史 

華城地区青少年育成連絡協議会会長   和 田 雅 夫 

防府市立右田中学校校長        前 原 隆 志 

 【関係団体代表者】 

ホタルの夕べ実行委員会        中 司 達 美 

佐波川に学ぶ会            吉 松 忠 直 

水の自遊人しんすいせんたいアカザ隊  今 井 く に 子 

防府土地改良区            中 川 英 明 

佐波川漁業協同組合          板 垣 幸 男 

【一般公募委員】 

              浅 井 典 子 

                      田 村 栄 良 

                      田 中 里 美 

                      藤 井 康 太 郎 

 

事 務 局        河川港湾課 

オブザーバー     国土交通省 

政策推進課、おもてなし観光課、文化財課 
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協議会概要（書面開催） 

 

事務局      ～ 今年度の事業報告、進捗状況および実施状況、今後のスケジュールについ

て委員に個別に説明。（要望のあった委員には訪問して説明）～ 

 

 この度の「第１１回かわまちづくり協議会」について、本来ならば皆様方に

お集りいただき、ご報告をするべきだが、諸般の事情により書面開催とした。 

           

         ～ 今年度の事業報告について ～ 

 

         ①かわまちづくり計画【華城・玉祖地区】 

・玉祖地区 二六台植樹会 

二六台山上広場で防府市立玉祖小学校の6年生が卒業を記念して桜と西洋ス

モモの苗木を植樹。 

 

         ②かわまちづくり計画【新橋地区】 

・イベント（佐波川こいわたし・遊々かわフェスタ2020） 

 5 月の連休に開催を予定していた、「佐波川こいわたし」および「遊々かわ

フェスタ 2020」は、実施する方向で直前まで検討したが、新型コロナウイル

ス感染拡大防止に伴い、やむなく中止とした。 

 

③かわまちづくり計画【上河原・高井地区】 

         ・階段整備 

          右岸新橋上流側の階段改修完了。 

右岸本橋上流側の親水護岸の整備が令和3年3月完成予定。 

 

         ④かわまちづくり計画【華城・玉祖地区】  

        ・河川管理用通路 河道整正 

         右岸大崎橋上下流の管理用通路・階段・坂路の整備完了。 

          左岸大崎橋下流の河道整正（樹木伐採）完了。 

 

～ 今後のスケジュールについて ～ 

 

①かわまちづくり計画【華城・玉祖地区】 

         ・華城地区 高水敷整正 

         ※甲久保川付近管理用通路については、改修事業により継続実施。 

          右岸大崎橋上流の高水敷整正予定。 
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         ②かわまちづくり計画【古祖原地区】 

・古祖原地区 親水護岸整備 

 左岸大崎橋上流の親水護岸整備予定。 

 

③かわまちづくり計画【新橋地区】 

         ・イベント（佐波川こいわたし・遊々かわフェスタ2021） 

          佐波川こいわたしおよび遊々かわフェスタ 2021 は、関係者皆様に引き続き

ご協力いただき開催に向け計画していきたいと考えているが、新型コロナウイ

ルス感染の影響により、中止を検討する場合がある。 
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委員からの質疑 

 

Ａ委員       令和２年度中止になったイベントは、令和３年度開催するのか。 

 

事務局       令和３年度は開催する予定で考えているが、やむなく中止となる可能性があ

る。今後の状況を見て判断する。 

 

Ｂ委員       毎年、佐波川流域で稚鮎の放流を園児と共に行っている。毎回市内の幼稚園

から多数の応募があり、順番で参加してもらっている。ぜひ「かわまちづくり

計画」に入れてもらえないか。 

 

事務局       かわまちづくり計画は当初の計画通りに進んでおり今後、計画の追加をする

予定はない。しかし、良い企画だと思うため、今後も続けて欲しい。市として

何かあれば協力する。 


